

Dominique Perben confirme le projet de prison

by **Le Moniteur** - vendredi, février 27, 2004

<https://www.correspondances.fr/dominique-perben-confirme-le-projet-de-prison/>

De passage à Nancy, Dominique Perben, garde des Sceaux, a confirmé le site des anciennes carrières de Solvay à Maxéville pour la nouvelle maison d'arrêt de l'agglomération.

D'une capacité de 600 places, le futur établissement doit voir le jour fin 2007 ou début 2008. Il remplacera l'actuelle prison Charles III, particulièrement vétuste et présentant un taux de surpopulation de 40 %. L'emprise foncière de cet ancien couvent, situé en plein centre ville, s'inscrit dans le projet d'aménagement de la future gare TGV.

Initialement prévu sur le site des carrières Nord de Nancy, le nouvel établissement s'implantera finalement au nord-ouest de l'agglomération, sur des terrains jugés moins instables. Le concours d'architecte aura lieu cet été pour un projet évalué à 60 millions d'euros, financé par des fonds publics et privés.